



Ciudad de México, 5 de agosto de 2024

## **Mantiene Fonacot su proceso de modernización de instalaciones para mejorar la atención de usuarios**

- **El instituto reinauguró la sucursal emblemática de Insurgentes**
- **Se estima atender diariamente entre 250 y 300 trabajadores**

Como parte de su proceso de modernización, el Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot) reinauguró la sucursal de Insurgentes, la cual se estima atenderá entre 250 y 300 personas diariamente.

Al encabezar la ceremonia para inaugurar las renovadas instalaciones, el coordinador general comercial, Salvador Gazca Herrera, dijo que los trabajos realizados en dicha sucursal forman parte de un proceso de modernización general del instituto, pues el objetivo es brindar mejores espacios a los usuarios, pero también a las y los colaboradores del organismo.

Recordó que esta sucursal emblemática del Fonacot, se abrió por primera vez el 2 de mayo de 2016 con 6 módulos, mientras que hoy cuenta con 10 módulos que permitirán incrementar la atención de usuarios y hacer frente a la demanda de crédito de quien más lo necesita.

Gazca Herrera afirmó que hoy el Fonacot no sólo representa la mejor opción de financiamiento para las personas trabajadoras, sino que también ofrece mejor y mayores espacios de atención para todos ellos.

“Cuando damos un crédito a las trabajadoras y los trabajadores, es con una orientación social, que tiene un beneficio porque pagan menos por sus créditos, pagan menos intereses, somos la mejor opción y es por ello que esta mejora es también un crecimiento en la visión del instituto”, destacó el funcionario.

Añadió que tan sólo en lo que va del año la sucursal Insurgentes ha otorgado más de 14 mil 500 créditos por cerca de 397 millones de pesos, por lo que se espera que al finalizar el año se duplique la colocación anual, con respecto a 2023.





En tanto, el secretario general del Sindicato Nacional de Empleados del Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (SINEIF), David Tapia Cua, señaló que gracias al trabajo conjunto entre quienes conforman el Fonacot, es posible que actualmente el instituto esté posicionado en el quinto lugar de créditos al consumo a nivel nacional, por lo que llamó a seguir trabajando coordinadamente a favor de las y los trabajadores del país.

--0--

